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議
会
報
告
会
の
概
要

　

本
年
度
で
４
回
目
と
な
る
議

会
基
本
条
例
に
基
づ
く
議
会
報

告
会
を
７
月
３
日
か
ら
18
日
ま

で
、
21
会
場
で
開
催
し
、
議
員

３
人
ま
た
は
４
人
を
１
組
と
す

る
５
班
に
分
か
れ
、
各
会
場
に

伺
い
ま
し
た
。

　

市
民
の
皆
さ
ん
に
日
頃
の
議

会
活
動
の
状
況
を
知
っ
て
い
た

だ
く
と
と
も
に
、
ご
意
見
や
ご

提
言
を
直
接
伺
い
、
議
会
審
議

へ
の
活
用
や
議
会
運
営
の
改
善

を
図
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
実

施
し
、
総
計
４
３
０
人
の
参
加

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

議
会
報
告
会
当
日
の
流
れ
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超
高
速
情
報
通
信
網
整
備

に
関
す
る
方
針
に
つ
い
て�

（�

超
高
速
情
報
通
信
網
整

備
・
防
災
行
政
無
線
整

備
の
検
討
経
過
）

　

⑵�

市
議
会
活
性
化（
議
会
改
革
）�

へ
の
取
り
組
み
に
つ
い
て

２　

�

地
域
別
テ
ー
マ
に
つ
い
て

意
見
交
換

　

報
告
会
で
い
た
だ
い
た
意
見

等
は
取
り
ま
と
め
、臨
時
号（
９

月
19
日
発
行
）で
お
知
ら
せ
し

ま
す
。

議会報告会を開催しました
 平成26年度

地域 地区 開催日 会　　　場 参加者数

庄　
　
　

原

庄原 7月18日（金）庄原市民会館 27人
高 7月 4日（金）高自治振興センター 22人
本村 7月 8日（火）本村自治振興センター 18人
峰田 7月11日（金）峰田自治振興センター 16人
敷信 7月11日（金）敷信地区民ふれあい広場 14人
東 7月 3日（木）東自治振興センター 34人
山内 7月 9日（水）山内自治振興センター 20人
北 7月 4日（金）北自治振興センター 14人

西
城

西城 7月 4日（金）西城自治振興センター 18人
八鉾 7月17日（木）八鉾自治振興センター 13人

東　
　

城

東城 7月14日（月）東城小学校 35人
小奴可 7月 8日（火）小奴可自治振興センター 11人
八幡 7月 7日（月）八幡自治振興センター 18人
田森 7月 3日（木）田森自治振興センター 26人
帝釈 7月 3日（木）帝釈自治振興センター 32人
久代 7月 4日（金）久代自治振興センター 28人
新坂 7月16日（水）新坂自治振興センター 14人

口　和 7月 9日（水）口和自治振興センター 21人
高　野 7月14日（月）上高自治振興センター 8人
比　和 7月14日（月）比和自治振興センター 14人
総　領 7月 7日（月）総領自治振興センター 27人
合　計 21会場 430人

■回答総数　343人（回収率：79.8％）　■配布人数　430人　 〔平均20.5人／会場〕
会場で配布回収した議会報告会アンケートから

●住まい ●性別

● 年齢

地　域 人数 前年比
庄　原 125 +10
西　城 16 +1
東　城 130 +46
口　和 13 +5
比　和 12 0
高　野 5 ▲ 5
総　領 24 +21
無記入 18 +4
合　計 343 +82

年　代 人数 前年比
2 0 代 4 +3
3 0 代 10 +6
4 0 代 20 +10
5 0 代 46 +２
6 0 代 172 +44
7 0 代 73 +12
80代以上 11 +4
無記入 7 +1
合　計 343 +82

性　別 人数 前年比
男 186 +19
女 45 +25

無記入 112 +38
合　計 343 +82

７月３日 東自治振興センター
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２　時間について

１　報告テーマについて

４　議会報告会の評価について

議会報告会の内容についての意見・要望（主なもの）

庄原市議会に対する意見（主なもの）

３　資料について

５　議会報告会の希望開催回数について

意見交換会での気づき・発言できなかった事項（主なもの）

議会報告会の開催やアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

● 超高速情報通信網整備に関する方針について ●市議会活性化（議会改革）への取り組みについて

回　答 人数 前年比
①長かった 15 +3
②ふつう 287 +79
③短かった 13 +3
④無記入 28 ▲ 3
合　　計 343 +82

回　答 人数 前年比
①評価する 203 +97
②�どちらとも

いえない 101 +17

③評価しない 18 +7
④無記入 21 ▲39
合　　計 343 +82

回　答 人数 前年比
①多い 0 ▲1
②ふつう 262 +141
③少ない 72 ▲ 53
④無記入 9 ▲5
合　　計 343 +82

回　答 人数 前年比
①年１回 174 +60
②年２回 131 +31
③その他 13 ▲ 7
④無記入 25 ▲ 2
合　　計 343 +82

回　答 人数
①わかりやすかった 144
②�どちらともいえない 147
③わかりにくかった 39
④無記入　 13

合　　�計 343

●時間配分や内容が以前より良くなった。
● 今、何を一番やらねばならないのかを市民に知

らせる努力をしてほしい。
●報告会に地元議員の出席を望む。
● 事前に資料を配布し、意見・要望を取りまとめ

てはどうか。会場での質問が少なすぎる。
● 超高速情報通信網整備、防災行政無線整備を、

高齢者でも分かりやすいように考えてほしい。

●報告会で出た要望を反映してほしい。報告会での意見が議会で活かされているとは思えない。
●自分たちが議決した事案が執行されるという責任をもって行動してほしい。
●もっと身の回りの問題について解決するような、地道な努力をしてほしい。
●政務活動費については、個人勉強ではなく、政策提言等を基本として市民目線でお願いしたい。
●会派による報告会を実施してほしい。

● 議会の言いたいことをテーマにするのでなく、
もっと市民の聞きたいことをテーマにしてほし
い。

● ジュオン、木質バイオマスの事業についても意
見が聞きたかった。

●人口減少について取り組む話をしてほしい。
●高齢化よりも少子化が問題である。
●質疑に対して十分な説明ができていない。

回　答 人数
①わかりやすかった 159
②どちらともいえない 139
③わかりにくかった 21
④無記入　 24

合　　�計 343
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